

全ての争議を解決し
安全・安心の航空へ

航空連ニュース

航空労組連絡会
大田区羽田 5-11-4 フェニックスビル
Tel 03-3742-3251
Fax 03-5737-7819
No.990 (35-11) 2020年11月30日

JAL解雇撤回愛知の会



愛知でも早期解決を求める熱い行動

不当解雇からまもなく丸 10 年を迎える中、愛知でも争議の早期解決を求める熱い運動が続いている。JAL 解雇撤回愛知の会（愛知の会）は、11 月 20 日、17 時から金山総合駅南口で街頭宣伝、その後、労働会館東館ホールにて JAL 争議支援学習決起集会を開催しました。これまで長年にわたり毎月 1 日を「一日宣伝」として、名古屋駅前等で宣伝行動を続ける一方、3 ヶ月に 1 回、定期的に大きな取り組みを企画してきました。この度の行動はその一環として取り組まれたものです。

金山総合駅南口宣伝

コロナの影響からか、金曜日の夕方にも拘わらず行き交う人は、あまり多くありませんでしたが、原告の訴えをじっと聞いていた男性が、「こんな事件が 10 年前におこっていたなんて知らなかった。少しだけカンパします。めげずに頑張って！」と、激励の言葉をかけて下さいました。温かい励ましに、原告は思わず目頭が熱くなったそうです。



早期解決を訴える「愛知の会」事務局の鶴山さん

JAL 争議支援学習決起集会

JAL 争議の勝利が、日本の空の安全に繋がる！



講演をする航空労組連絡会の和波事務局次長

航空連事務局次長の和波さん（乗員原告）が、「JAL 争議の勝利は、安心・安全で真に独立した日本社会の実現に通ず」と題して 80 分の講演を行い、29 名が参加しました。航空行政と JAL の破綻・解雇問題との関係が浮き彫りになり、参加者から、「この争議の背景が良く分かった。勝利で終結しなくては日本の自由はない」との感想がありました。個人や支援団体から多額のカンパを頂き、多数の「支える会」への加入がありました。